

## Ferrari F40



01 - 1992

PRIX SUR DEMANDE

31'900 KM

Rouge - Tissu Rouge

Red - Fabric Red

Splendide et rageuse F40, l'ultime création du Commendatore, équipée du puissant V8 3.0 Litres Bi-Turbo de 480 CV pour seulement 1'100 KG, certainement la plus mythique des Supercars, sans concession, cette F40 en particulier a été livrée neuve en Suisse et n'a eu que peu de propriétaires qui l'ont régulièrement entretenue ces 20 dernières années, factures et carnet à l'appui avec kilométrage suivi. Etat magnifique, Grand Service effectué, fraîchement expertisée et prête à avaler les kilomètres. 31900

Splendid and furious F40, the ultimate creation of the Commendatore, equipped with the powerful V8 3.0 Liter Bi-Turbo of 480 CV for only 1'100 KG, certainly the most legendary of Supercars, without dealership, this particular F40 was delivered new in Switzerland and has had few owners who have regularly maintained it over the past 20 years, invoices, and logbook in support with mileage tracked. Magnificent condition, Great Service performed, freshly appraised and ready to swallow kilometers.

